



HISTORIQUE

C'est le 17 février 1976 que Madame Aurore Proulx Turner, Monsieur Reynald Cayer et Madame Germaine Boisvert Brunelle, administrateurs provisoires, reçoivent les lettres patentes constituant le « CLUB DE L'ÂGE D'OR DE ST-NICÉPHORE inc. »

Le premier conseil des directeurs est composé de : madame Aurore Proulx Turner, présidente, monsieur Reynald Cayer, vice-président, madame Germaine Boisvert Brunelle, secrétaire, des directrices; mesdames Cécile Bélanger, Marie-Rose Cayer, et des directeurs messieurs Théophile Dubuc, Achille Mondoux, Théodore Poirier et Alphonse Brunelle lors de l'assemblée générale du 5 mai 1976. C'est aussi à ce moment que sont adoptés les règlements de la Corporation.

Les lettres patentes indiquent que la corporation est constituée pour : grouper en association les personnes du 3^e âge et promouvoir l'intérêt culturel et social de ses membres.

Les assemblées des directeurs et directrices ont lieu dans les résidences de l'un ou l'autre des membres ou la Villa du Bel Âge.

Les activités ont lieu au gymnase de l'École St-Nicéphore ou à la salle municipale jusqu'à ce que le Club achète le terrain et le chalet de Monsieur Bruno Houle au 90 rue Gauthier qui deviendra la première « salle de l'âge d'or ». Le 3 octobre 1978, on assiste à la première assemblée dans la nouvelle salle. Dès 1981 on forme un comité « de construction » car déjà on projette d'agrandir la salle. Elle sera fonctionnelle en 1986.

Madame Aurore Turner assumera la tâche de présidente depuis sa fondation jusqu'en 1988. En effet, elle présentera sa démission le 2 juin pour cause de santé.

Madame Germaine Bélanger lui succédera à compter de cette date. Elle dirigera le Club de l'Âge d'Or de St-Nicéphore jusqu'au 19 novembre 2010.

Monsieur Jacques Lefebvre lui succède et devient alors le 3^e président du Club.

L'équipe se compose de 9 membres et sont secondés par de nombreux bénévoles.

Au fil du temps plusieurs activités sont au programme : soirées de danse, jeux de fer, shuffle board, dards, sacs de sable, cartes, pétanque, bingo bi-mensuel, parties de sucre, épuchette de blé d'inde, des sorties telles que pièces de théâtre, voyages de fin de semaine. On ne manque pas de souligner les événements importants tels que la fête des mères, la fête des pères, la St-Valentin, Pâques, l'Halloween et surtout le traditionnel repas du temps des Fêtes.